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Коллегией области принято По�
становление № 122 от 4.06.2007 г. «О
мерах государственной поддержки
социально�экономического развития
города Ливны в свете Послания Пре�
зидента Российской Федерации 
В.В. Путина Федеральному собра�
нию Российской Федерации». 

В постановлении, в частности, от�
мечается, что в результате всех ре�
форменных преобразований, прово�
димых в последние годы, социально�
экономическое развитие города
Ливны имеет стабильную позитив�
ную направленность.

По основным макроэкономичес�
ким показателям промышленный
комплекс города сохранил положи�
тельную динамику. Индекс промыш�
ленного производства составил
102%. Темпы роста объема произ�
водства по отдельным промышлен�
ным предприятиям достигают 133%.
За последний период предприятия�
ми города освоено более 100 новых
видов продукции.

В 2006 году в государственный
бюджет поступило около 900 млн.
рублей налоговых платежей и сбо�
ров, собранных на территории горо�
да, что на 9% больше, чем в 2005 го�
ду. Доля промышленных предпри�
ятий составила 72% от их общего
объема.

Товарооборот в 2006 году соста�
вил около 2,5 млрд. рублей, что на
16% выше уровня 2005 года. В горо�
де разработана и реализуется про�
грамма развития торговли до 2010
года.

Среднемесячная заработная пла�
та городских жителей в 2006 году вы�
росла на 24% к уровню 2005 года.

Промышленными предприятиями
г. Ливны осуществляется реализация
ряда крупных инвестиционных про�
ектов. Объем освоенных инвестиций
в основной капитал в 2006 году по
сравнению с предшествующим го�
дом вырос на 20% и составил около
290 млн. рублей. Сдано в эксплуата�
цию 11,6 тыс. кв. метров жилья.

В городе активно ведется реали�
зация национальных проектов в об�
ласти здравоохранения, образова�
ния, обеспечения жителей города
доступным жильем, что позволит ка�
чественно поднять жизненный уро�
вень горожан и улучшить демографи�
ческую ситуацию.

Разработаны и действуют муни�
ципальные программы, направлен�
ные на улучшение жилищных условий
граждан. В ходе реализации этих
программ уже в 2006 году улучшили
свои жилищные условия 9 инвалидов
различных категорий и 20 молодых
семей, в 2007 году предусматрива�
ется обеспечить жильем еще 37 се�
мей указанных категорий.

В последние годы успешно реали�
зуется реформа жилищно�комму�
нального хозяйства города. С целью
улучшения теплоснабжения квартир
осуществляется их перевод на инди�
видуальное отопление: в 2006 году
переведено 109 квартир, в 2007 году
планируется перевести еще 168
квартир. Ведется реконструкция го�
родских очистных сооружений.

В то же время при всей положи�
тельной динамике развития эконо�
мики и социальной сферы города ос�
тается ряд нерешенных проблем.
Это низкий уровень доходности ряда
промышленных предприятий и, как
следствие, невысокая заработная
плата работников предприятий, от�
ток рабочей силы, дефицит квалифи�
цированных кадров в отраслях эко�
номики.

Все это не способствует увеличе�
нию доходов городского бюджета.
Дефицит городского бюджета не по�
зволяет в полной мере осуществлять
работы по проведению капитального
ремонта муниципального жилого
фонда, реализацию мероприятий по
переселению граждан из ветхого и
аварийного жилья, выполнять в не�
обходимых объемах работы по при�
ведению в нормативное состояние
уличных дорог, завершить строи�
тельство ряда объектов социальной
сферы.

Из�за существенного дефицита
площади в хирургическом отделении
и в связи с необходимостью разме�
щения медицинского оборудования,
поступающего в город в рамках реа�
лизации национального проекта
«Здоровье», остро стоит вопрос за�
вершения строительства пристройки
к Ливенской ЦРБ. Ввод в действие
данного объекта позволит улучшить
качество медицинского обслужива�
ния населения города и района в це�
лом.

В настоящее время в стадии кон�
сервации находится строительство

пристройки к школе�гимназии № 7,
которое было начато еще в 1998 го�
ду. Из�за недостатка учебных площа�
дей обучение в учебном учреждении
ведется практически в три смены.
Ввод в действие объекта позволит
упорядочить организацию учебного
процесса, улучшить качество обра�
зовательных услуг.

Руководствуясь основными поло�
жениями Послания Президента Рос�
сийской Федерации В.В. Путина Фе�
деральному собранию РФ, в целях
государственной поддержки соци�
ально�экономического развития го�
рода Ливны, более успешной реали�
зации в городе приоритетных нацио�
нальных проектов «Образование»,
«Здоровье», «Доступное и комфорт�
ное жилье – гражданам России» и по�
вышения уровня жизни населения
коллегией области принято решение
утвердить план мероприятий по
улучшению социально�экономичес�
кого развития г. Ливны на 2007—2009
годы, определить заказчиками�за�
стройщиками по итогам ранее про�
веденных конкурсов: ОГУ «Орелгос�
заказчик» — по строительству при�
стройки к главному корпусу Ливен�
ской ЦРБ и пристройки к школе�гим�
назии № 7; МУКП «Ливенское» — по
продолжению строительства детско�
го реабилитационного центра; МУП
«Водоканал» — по завершению ре�
конструкции и расширения очистных
сооружений.

Департаменту финансовой поли�
тики области поручено подготовить и
направить губернатору области

предложения о внесении необходи�
мых поправок в Закон Орловской об�
ласти «Об областном бюджете на
2007 год» для рассмотрения и даль�
нейшего их внесения в областной
Совет народных депутатов в качест�
ве законодательной инициативы по
увеличению расходов бюджета; в со�
ответствии с внесенными поправка�
ми выделить в текущем году админи�
страции города Ливны целевые до�
тации в сумме 12,065 млн. рублей на
капитальный ремонт муниципально�
го жилищного фонда и приведение в
нормативное состояние проезжей
части улично�дорожной сети г. Лив�
ны; при формировании консолиди�
рованных бюджетов области на
2008�й и 2009 годы предусматривать
необходимые ассигнования в соот�
ветствии с прогнозными показателя�
ми бюджетного финансирования ут�
верждаемых мероприятий в зависи�
мости от выделения на эти цели
средств федерального бюджета; за
счет дополнительных доходов обла�
стного бюджета в соответствии с За�
коном Орловской области «Об обла�
стном бюджете на 2007 год» выде�
лить в 2007 году 1,5 млн. рублей на
строительство пристройки к главно�
му корпусу Ливенской ЦРБ, 1,0 млн.
рублей — на строительство при�
стройки к школе�гимназии № 7 и 850
тыс. рублей — для софинансирова�
ния с федеральным бюджетом ре�
конструкции и расширения очистных
сооружений.

Департаменту экономической по�
литики области поручено внести в

установленном порядке необходи�
мые поправки в областную Програм�
му капитального строительства и ка�
питального ремонта объектов, фи�
нансируемых за счет средств обла�
стного бюджета на 2007 год согласно
приложению, при формировании
аналогичных программ на 2008—
2009 годы предусматривать в них
ежегодно средства из областного
бюджета на выполнение меропри�
ятий, утвержденных данным поста�
новлением.

Департаменту строительной и жи�
лищно�коммунальной политики об�
ласти поручено во взаимодействии с
администрацией г. Ливны в установ�
ленном порядке подготовить пакет
документов в Федеральное агент�
ство по строительству и жилищно�
коммунальному хозяйству (Рос�
строй) на привлечение средств фе�
дерального бюджета на мероприятия
по переселению граждан города
Ливны из ветхого и аварийного жи�
лищного фонда в 2007—2010 годах в
рамках подпрограммы «Модерниза�
ция объектов коммунальной инфра�
структуры» федеральной целевой
программы «Жилище».

Департаменту социальной поли�
тики области во взаимодействии с
администрацией г. Ливны поручено
подготовить и направить в установ�
ленном порядке бюджетные заявки
в Федеральное агентство по здра�
воохранению и социальному разви�
тию РФ (Росздрав) на привлечение
средств федерального бюджета в
2008—2009 годах на завершение

строительства детского реабилита�
ционного центра в рамках феде�
ральной целевой программы «Дети
России» на 2007—2010 годы (под�
программа «Здоровое поколение»);
обеспечить в установленном по�
рядке передачу ОГУ «Орелгосза�
казчик» незавершенного строи�
тельства пристройки к школе�гим�
назии № 7 от муниципального орга�
на управления общего образования
г. Ливны.

ОГУ «Орелгосзаказчик» поручено
принять в установленном порядке от
администрации г. Ливны фактичес�
кие объемы незавершенного строи�
тельства и необходимую проектно�
сметную и исполнительную техни�
ческую документацию по строитель�
ству пристройки к школе�гимназии
№ 7; в 2007 году провести обследо�
вание смонтированных конструкций
незавершенного строительства зда�
ния пристройки к школе�гимназии 
№ 7 и выполнить корректировку
имеющейся проектно�сметной доку�
ментации; к производству строи�
тельно�монтажных работ в школе�
гимназии № 7 приступить в 2008 го�
ду; обеспечить завершение работ и
ввод в эксплуатацию объекта в 2009
году.

Муниципальному образованию
«Город Ливны» рекомендовано осу�
ществлять за счет местных источни�
ков софинансирование работ утверж�
денного плана мероприятий.

Коллегией области принято реше�
ние согласиться с предложением
главы администрации г. Ливны 
В.П. Ашихмина о возложении на него
персональной ответственности за
реализацию намеченных меропри�
ятий, целевое использование выде�
ляемых муниципальному образова�
нию «Город Ливны» на эти цели бюд�
жетных средств.

Пресс�служба 
губернатора области.

Ливны активно развиваются
ОФИЦИАЛЬНО

(Окончание. 

Начало на 1�й стр.)

Корреспондент:

— Что для вас прожитые

годы: тяжелый груз или, как

в песне, "мое богатство"? 

И.Я. Мосякин:

— Не то и не другое. Мои го�
ды — мое счастье. Счастье в
том, что не прошли они на�
прасно, что всегда много ра�
ботал, был нужен людям, мно�
гим сумел помочь. Когда был
молодым, теперешний воз�
раст мой казался весьма поч�
тенным. В 34 года я был секре�
тарем райкома партии, пред�
седателем райисполкома, то
есть уже вполне солидным на�
чальником. Но всегда  с боль�
шим уважением относился к
старшим товарищам, тем, кто
имел большой жизненный
опыт и кто уже отмечал значи�
тельные круглые даты. Они бы�
ли для меня непререкаемыми
авторитетами. Рубеж 50—60
лет казался мне такой отда�
ленной перспективой, что и
думать об этом было глупо. 

Но время пролетело так
быстро — не заметил. А сейчас
кажется, что желание помогать
людям, жить, дружить, настрой
на работу остались прежними.
Только вот опыта прибавилось
и обязанностей. Надеюсь, что
оправдаю доверие земляков,
которые поддержали меня на
выборах, как и доверие цент�
рального руководства партии
"Единая Россия" и 14�тысячно�
го отряда орловских единорос�
сов, возложивших на меня обя�
занности секретаря регио�
нального политсовета. Тут уж,
действительно, как в песне,
сделать предстоит больше,
чем сделано. 

— Три месяца вы возглав)

ляете Орловское регио)

нальное отделение "Единой

России" и областной Совет

народных депутатов. С ка)

кими трудностями столкну)

лись на этой новой для вас

работе?

— Период обновления руко�
водства регионального отде�
ления закончен. Нам нужно
было подобрать в политсовет
людей с активной жизненной
позицией, умеющих работать,
пользующихся авторитетом у
населения. Эта задача выпол�
нена. Политических эквилиб�
ристов в руководстве не оста�
лось.

Растет авторитет партии.
Многие увидели, что регио�
нальное отделение работает
по�другому. Быть может, по�
этому количество желающих
стать единороссами на Орлов�
щине растет как снежный ком.
Причем никакого администра�
тивного давления или показу�
хи тут нет. С заявлениями о

вступлении в партию обраща�
ются и представители трудо�
вых коллективов, и молодежь,
и работники науки. Люди сами
видят, что они нужны партии. И
в то же время понимают, что,
находясь в ее рядах, легче ре�
шать самые сложные пробле�
мы. Это понятно — вместе все�
гда проще.

Период становления обла�
стного Совета также завер�
шен. Проходил он не без проб�
лем. Все помнят демарши
КПРФ. Были попытки полити�
ческого торга при формирова�
нии руководящих органов
облсовета. Но моя позиция
была и остается неизменной:
народ у нас один и Орловщина
одна. И нужно вместе рабо�

тать, чтобы жизнь стала лучше,
вносить в общую копилку до�
брых дел кто сколько может. А
делиться по политическим "ту�
совкам" — дело маргиналов. 

Жители области на выборах
поддержали "Единую Россию"
— в нашей фракции 31 депутат
из 50. Мы благодарны земля�
кам за доверие. Но в то же вре�
мя понимаем: большое дове�
рие — большая ответствен�
ность. А главное предназначе�
ние депутатов — обеспечить
законодательное сопровожде�
ние  всех социально значимых
программ в области. 

Бюджет области в этом году
успешно выполняется. В авгу�
сте мы внесем в него поправ�
ки, в которых будут по возмож�
ности учтены наказы избира�
телей. А сейчас идет работа
над трехлетним бюджетом. 

— Политические оппонен)

ты часто упрекают "Единую

Россию" в том, что, реали)

зуя тот или иной  масштаб)

ный проект, единороссы

ставят это себе в заслугу:

деньги)то, мол, при этом

используются не партий)

ные, а бюджетные. Что бы

вы ответили на это?

— Да,  деньги бюджетные. И
хорошо, что они сейчас есть.
Есть что вкладывать в эконо�
мику и социальную сферу. А
что было в стране всего не�
сколько лет назад? Разруха,
огромный внешний долг. "Еди�
ная Россия" во всем поддер�
живала президента, законода�
тельно сопровождала его ини�
циативы, контролировала их
реализацию начиная с момен�
та создания партии пять лет
назад. То есть исполнительная
и законодательная власть
дружно работали в одной уп�
ряжке ради будущего страны.
И сегодня мы видим результат
этой работы: из кризиса мы
вышли, начали вкладывать ог�

ромные средства в экономику
и социальную сферу. Все это
реальность. Сегодня мы жи�
вем уже в другой стране. Для
всех это очевидно.

Так же и у нас в области.
Чтобы федеральные средства
и деньги частных инвесторов
пришли на Орловщину, нужно,
чтобы к местной власти было
доверие и со стороны цент�
ральных министерств, и ком�
мерческих структур. Так вот
сейчас ни у кого не вызывает
сомнений, что деньги, вложен�
ные в орловскую землю, будут
работать на благо людей и
страны, приносить доход. Ав�
торитет губернатора области 
Е.С. Строева и партии "Единая
Россия" является гарантией
этому. А результаты не видит
только слепой. Последняя яр�
марка инвестиций все нагляд�
но доказала.

А теперь представим себе,
что наша страна развивалась
бы по "украинскому варианту"
— в условиях перманентного

конфликта между законода�
тельной и исполнительной
властью. Смогли бы мы до�
биться сегодняшних результа�
тов? Ответ очевиден — нет. 

— Иван Яковлевич, вы три

с половиной года работали в

Москве. Теперь снова вер)

нулись на Орловщину. Рады

этому?

— Я признателен жителям
области за то, что избрали ме�
ня депутатом Госдумы. Это вы�
сокое доверие. Но уходил я с
поста заместителя губернато�
ра по социальным вопросам
не без сожаления — прикипел

к этой работе. За десять лет в
этой должности вместе с теми,
кто был рядом, удалось нема�
ло сделать. 

Работа в Государственной
Думе — серьезная жизненная
школа, которая позволила уви�
деть наши областные пробле�
мы с совершенно другого
уровня, многое узнать и про�
фессионально вырасти. Мне
повезло. Нынешний состав Ду�
мы работает продуктивно и
профессионально. Наверное,
все помнят, что трансляции за�
седаний предыдущего состава
нижней палаты парламента

смотрелись, как  развлека�
тельное зрелище. Случались и
потасовки, и маскарады. Засе�
дания порой походили на ба�
лаган.

Теперь же в Госдуме РФ
другой состав и другой уро�
вень депутатов. 360 членов  —
во фракции "Единая Россия".
Все люди авторитетные, опыт�
ные, серьезные. Работа пер�
вым заместителем председа�
теля Комитета по труду и соци�
альной политике позволяла
мне тесно контактировать со
всеми коллегами. Теснее все�
го, конечно, — с председате�
лем моего комитета А.К. Исае�
вым. Плотно работал с Н.И. Бу�
лаевым — председателем Ко�
митета по образованию, пер�
вым зампредом Комитета по
здравоохранению А.М. Чухра�
ёвым, председателем Комите�
та по делам ветеранов Н.Д. Ко�
валевым, заместителем руко�
водителя фракции "Единая
Россия" в Госдуме В.В. Рязан�
ским. Особо, конечно, нужно
отметить заместителя предсе�
дателя Госдумы В.В. Володи�
на, который смог создать то�
варищескую и конструктивную
атмосферу во фракции.

Надеюсь, что опыт, получен�
ный в парламенте страны, по�
может в моей теперешней ра�
боте.

Я не собирался оставаться
в Москве навсегда. Депутат�
ский срок ограничен четырьмя
годами. Семья жила в Орле.
Каждые выходные я был здесь.
Встречался с избирателями.
Ездил в районы. Принимал
участие в  значимых меропри�
ятиях.

— Как восприняли члены

семьи ваше возвращение в

Орел?

— Для них�то разница не�
большая. И прошлая моя рабо�
та, и теперешняя отнимают
столько времени, что домаш�
ние редко меня видят.

— Многие знают о вашем

увлечении книгами. Что лю)

бите читать? Где душа отды)

хает?

— Читаю все. Мне, навер�
ное, везет. Книги попадаются
только хорошие. В 1953 году,
сразу после смерти Сталина,
мама подарила мне первую
мою книгу. Я до сих пор помню
запах ее страниц. Все книги
пахнут по�разному. Для меня
это неповторимый аромат. И
сам дарить книги людям очень
люблю. Была бы у меня воз�
можность, каждому подарил
бы хорошую, добрую книгу.
Стараюсь так и делать: больше
ста библиотек уже подарил.

Еще люблю работать  на
земле. Каждое утро в полови�
не шестого я уже в огороде.
Здесь моя слабость — цветы.
Это для меня теперь и заряд�
ка. А в свое время я активно
занимался спортом: легкой ат�
летикой, футболом. Входил в
состав сборной области. До
сих пор дружу с известными
спортсменами — В.Н. Тихоми�
ровой (заслуженный мастер
спорта, чемпионка Европы),
Н.Д. Петровым (мастер спорта
международного класса, ма�
рафонец) и другими, всех
трудно перечислить. Но всех я
помню и люблю. Всем благо�
дарен за те годы, когда мы шли
по жизни рядом.

Подготовил 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Человек дела

И.Я. Мосякин возглавлял подкомитет по со�
циальной защите граждан, пострадавших в
результате техногенных катастроф (в составе
Комитета Государственной Думы по труду и
социальной политике). Подкомитетом был
подготовлен и впоследствии принят Феде�
ральный закон, предусматривающий меха�
низм ежегодной индексации ежемесячной де�
нежной компенсации инвалидам�чернобыль�
цам. Законом предусмотрено предоставление
социального пакета всем подвергшимся дей�
ствию радиации гражданам, увеличены де�
нежные выплаты детям.

Будучи депутатом Госдумы, И.Я. Мосякин
возглавлял Консультативный совет по делам
инвалидов при Комитете по труду и социаль�
ной политике. Совет работал над изменения�
ми в законы: о социальной защите инвалидов;
о соцзащите граждан, подвергшихся радиа�
ции вследствие катастрофы на Чернобыль�
ской АЭС и аварии на производственном объ�

единении «Маяк» в 1957 году; об основах со�
циального обслуживания в России, а также
над законом о минимальных государственных
социальных стандартах.

И.Я. Мосякин являлся одним из авторов за�
конопроекта по внесению изменений в бюд�
жет Пенсионного фонда РФ по досрочному
финансированию единовременных денежных
выплат, предусмотренных законами РФ. 

Как депутат Государственной Думы Иван
Яковлевич представлял интересы Российской
Федерации в межпарламентских группах по
связям с Германией, Молдавией, Израилем,
странами Африки.

И.Я. Мосякин ведет активную научную дея�
тельность. Он автор 12 публикаций по пробле�
мам государственной молодежной политики,
организации учебного процесса в высшей
школе, государственно�церковным отноше�
ниям, развитию местных культурных тради�
ций.

Из характеристики депутата Государственной Думы 4�го созыва,
члена фракции «Единая Россия» Ивана Яковлевича Мосякина

Иван Яковлевич Мосякин родился 1 июля 1947 года в д. Во)

ронино Дмитровского района Орловской области. После

окончания восьмилетней школы и Болховского педагогичес)

кого училища работал заведующим орготделом Болховского

райкома ВЛКСМ, в мае 1967 года принят в КПСС. В последую)

щие годы работал в райкомах ВЛКСМ и КПСС Дмитровского

района. Заочно окончил Орловский педагогический институт,

а потом — и Горьковскую высшую партшколу. В сентябре 1981

года избран вторым секретарем Залегощенского райкома

КПСС, а с апреля 1990)го работал заведующим отделом Ор)

ловского облсовета. 

Десять лет И.Я. Мосякин был заместителем губернатора

Орловской области. В 2003 году избран депутатом Государ)

ственной Думы РФ, где работал первым заместителем пред)

седателя Комитета по труду и социальной политике. В 2007)м

избран депутатом Орловского облсовета, является его пред)

седателем.

В марте этого года назначен исполняющим обязанности

секретаря регионального политсовета ОРО ВПП «Единая Рос)

сия». В начале июня по результатам тайного голосования ут)

вержден в этой должности на партконференции Орловского

регионального отделения единороссов.

И.Я. Мосякин – кандидат исторических наук, доцент, член)

корреспондент Академии педагогических и социальных наук,

почетный работник общего образования РФ. Награжден ор)

денами Дружбы, Почета, орденом Русской православной

церкви святого Благоверного князя Даниила Московского, на)

грудным знаком Госкомспорта РФ «За заслуги в развитии

физкультуры и спорта».

Женат, имеет двух сыновей.
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